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2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定  １０月２４日 ライラセミナー報告 

        １０月３１日 休会 

 

VOL.５６  Ｎｏ．１４ （通算Ｎｏ．2572） 

 

２０１８年１０月１７日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

ガバナー公式訪問 

         ガバナー 髙橋賢吾様 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 
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例会報告    VOL.５６  No. １３ (No.2571)  １０月１０日(水) 晴れ (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎公式訪問前クラブ協議会 

                                     ガバナー補佐 三枝稔明様 

 

ビ ジ タ ー 

第７分区 ガバナー補佐 三枝稔明様(取手ロータリークラブ) 

米山奨学生  バルガス メサ・シャナットさん 

こんにちは。涼しくなり良かった。 

先週は、博士論文を提出しました。今月も頑張ります。 

皆さんのお陰で勉強できるのでありがたいです。 

 

 

 

 

諸 報 告 

社会奉仕委員会  五木田裕一委員長 

谷和原グランドゴルフ大会のご案内 

１０月２３日(火) ９:１５集合  場所：絹の台 桜公園 

 

 

青少年奉仕委員会  石井康弘委員長 

１０月６日(土) 谷和原カップが開かれました。初めて協賛を致しました。 

また、１０月７日～８日、ライラセミナーが開催され、弊社より５名が参加させていただきました。１０月２４日に

報告をさせて頂きます。 
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幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ  

例会変更通知 なし 

理事・役員会報告 

１． 忘年会について・・・１２月１日(土) 午後６時より オークラフロンティアつくば 詳細は後日 

２． つくばみらい市看板について・・・修繕する 

３． 休会について・・・・１０月３１日(水) 

４． １１月の例会について 

１１月２１日(水) 夜の移動例会 

                      ・・・・・・・・・・承認される・・・・・・・・・・・ 

来週は、ガバナー公式訪問です。クラブ協議会には、３年未満の会員は義務出席でお願いします。 

懇親会もあり長い一日になりますが、宜しくお願いします。 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

本日は、三枝ガバナー補佐におかれましては、お忙しい中、お越し頂きありが

とうございます。後ほど、ガバナー公式訪問のご指導よろしくお願いします。 

さて、１０月は青少年奉仕委員会の事業として、二つの事業が実施されました。

まず一つ目は、今年度青少年奉仕委員会が、初めての取り組みである、青少

年に対する奉仕活動として、企画しました谷和原カップ争奪サッカー大会です。

少年サッカー大会は見るのも、開催側として参加するのも初めてでしたが、当

日、天気が心配されましたが、大会関係者、出場する選手、同行した保護者の

方々など、約５００名前後の方々が早朝より集まっていました。また、会場は人口芝で整備された、本格的

なグランドで大会は開催されました。私は、いくつかの少年サッカーチームが集まり、保護者が審判を務め

て行なわれる大会なのかなと、簡単に考えていましたが、会場へ行ってみますと、鈴木茂徳会員が会長と

して、斉藤会員など多くの大会関係者、審判を務めるボランティアの方々など、大会を運営するために多く

の人達が集まっていました。また、出場した選手達は、まだ、背の小さい、小学校の低学年から、卒業を控

えた６年生、男女混合のチームなどもあり、どういった試合になるのか、楽しみでもありました。そして、開会

式を終え、試合がはじまると、小学生が一生懸命ボールを追いかける姿や、コーチや、保護者の方々が声
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援をおくっている姿を見ると、自分の子供が運動会で走る姿や、部活の大会に応援に行ったことを思い出

し、少し懐かしい思いにもなり、とても感動しました。この大会は有志による小さな大会から始まり、今では水

海道からも参加できる大会として発展した経緯があるそうですが、私たちが支援することで、更に近隣地域

から注目されるような大会なれば良いのではないかとも思いました。今回この大会で出されましたトロフィー、

試合ボールには水海道ロータリークラブの名前を刻印しました。出来れば横断幕などもほしいところでした

が、時間の関係上出来ませんでしたが、ロータリークラブの公共イメージの向上という点では、効果があっ

たものと考えています。さて、２番目として、１０月７日から８日に行なわれましたライラセミナーについてであ

ります。このセミナーには、石井会員の会社から５名の社員を派遣していただきました。以前から、当クラブ

ではライラセミナーに対し、毎年、研修生を送り、貢献をしてきました。特に、石井会員の会社では、毎年社

員を研修生として送り出していただきました。ライラセミナーの参加者は減少していることは以前にもお話し

をしましたが、特に、第７分区からの参加者は特に少ないようです。ライラセミナーも人によって感じ方が違

うようですが、参加して楽しかったと感じた研修生は、翌年のセミナーにも参加しています。皆さんの会社で

も、参加させてみてはいかがでしょう。また、石井会員には、大変お骨折りを頂き、ありがとうございました。 

 

公式訪問前クラブ協議会  公式訪問を控えて  第７分区ガバナー補佐 三枝稔明様 

本日はよろしくお願い致します。 

９月２７日に第７分区最初の公式訪問が取手 RC で開催されました。内容を１０

分程度お話し致します。残りの時間は、私独自のロータリーへの想いを述べさ

せていただきます。 

前回の訪問でも話しましたが、ガバナーは十二分に現況報告書を読んできます

ので、棒読みするのではなく、委員長自身がロータリーの奉仕をどう考えるのか

また、地区、ＲＩへの意見、批判でも結構ですのでお話し下さい。 

今年度ガバナーは、特にロータリーの公共イメージと認知度向上に力を入れています。広報委員会よろし

くお願いします。 

例会は、ロータリーの基本です。プログラム委員会は、出席率向上、ゲスト（増強候補者）を例会に招く重要

な役割があります。人を惹きつけるような例会を計画してください。 

増強は、第２８２０地区の最大の課題です。増強に結びつく様なクラブ運営をお願い致します。 

次に私のロータリーへの考えを述べたいと思います。 

ロータリークラブは、奉仕の心（ロータリーは、利己と利他の争を和解させようとする人生の哲学である）を磨

き、倫理（最もよく奉仕する者、最も多く報われる及び超我の奉仕）を提唱していく団体です。この基本理念

をクラブ内で定期的に確認していってほしいと思います。 

本年度のＲＩ会長バリー・ラシン氏のメッセージにありますように、「ロータリーがどんな団体で、どんな活動を

しているかを十分に理解している人は多くありません。ロータリー会員であることの恩恵を十分に享受して

いません。」と記しています。 

近年、私は、(社会)奉仕することがロータリーのような錯覚を覚えます。ロータリーは、奉仕団体ではないと

私は考えています。各ロータリアン(職業人)が、より良き人生の道標にロータリーがなるべきです。ロータリ

ーはクラブが主体です。クラブ独自で十分研修し、実行に移してください。 

私は、ロータリーと他の団体の違いは、社会奉仕は原則として個人で行うという決議２３－３４を支持します。

ロータリークラブは、会員の教育的効果を狙って社会奉仕活動するということです。 

更に、職業奉仕がロータリーの金看板に納得です。「最もよく奉仕する者、最も多く報われる」、最もよく仕

事する者、最も多く報酬もそうですがそれより生きがいを得られると解釈したいと思います。 

決議９２－２８６に書いてある「社会奉仕（地域、公共のために）は、各ロータリアンとロータリークラブによっ
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て献身に値することであり、社会的責務である。」と声明が出されているが、押し付けるものではないし、義

務でもないと私は考えます。 

 

出 席 報 告   雨谷道夫委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４４名 ９名 ０名 ９名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長           入金額  38,000 円   累計  678,000 円 

三枝ガバナー補佐、本日よろしくお願いします。  染谷(秀)・古矢・熊谷・五木田(裕)・齋藤(政)・淀名和 

前島  各会員 

三枝ガバナー補佐ようこそ。宜しく御指導下さい。  北村(仁)会員 

三枝様宜しくお願いします。  瀬戸会員 

三枝ガバナー補佐、宜しく御指導お願い致します。   青木(清)会員 

三枝ガバナー補佐ようこそ。  斎藤(広)会員 

三枝ガバナー補佐、本日よろしくお願いします。昨年はお世話になりました。  倉持会員 

三枝ガバナー補佐、ご苦労様です。今年度も宜しくお願いします。  北村(英)会員 

三枝さんようこそ!６日秋季運動会を済ませ、身も心も頭も軽くなりました。  石塚(克)会員 

危険物安全協会４０周年記念式典盛会に出来ました。  白井会員 

先週は、新入会員３名の方々、卓話お疲れ様でした。またとても学びを得ました。ありがとうございました。

本日は三枝ガバナー補佐公式事前訪問、大変お疲れ様です。何卒ご教授宜しくお願い致します。 

石井会員 

早退します。  島田・田上  各会員 

前回欠席しました。  小島会員 

例会欠席しました。  山牟田・染谷(正)・内村・鯉沼・宮代・大堀  各会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

 

 

  


